

Axel Fischer reiste zur Herberge nach Fiume. Dieses Verfahren ermöglicht immer mehr Schenken die Erfüllung ihres Traumes vom eigenen Roman.

Für seinen „Schweserkrieg“ reiste Fischer mit seiner Frau eigens nach Portugal, die Idee hatte er schon im Kopf. Die Europäische Union steht vor einer Überschwemmung mit künstlichen Drogen. An der Passagierfahrt, vom Großgrundbesitzer Bamirer, Mitglied eines der größten Drogenkartelle Südamerikas. Die Briten setzen ihnen besten Agenten auf den Drogenkoss an, die Operation Schneekrieg beginnt.

Fischer hat Bilder von den Schamplätzen der Handlung mitgebracht und reichte in der Pause einen Portwein, den aus Portugal mitgebracht hatte. Viel Zeit ließ er sich mit der Charakterisierung seiner Protagonisten. Joana gehört zur, die östlichste Katholiken, die dem Agenten den Eintritt ins Land ermöglicht. Sorgfältig hat der Autor „Machos“ beschrieben, die den Ton angehen im langsam fließenden Fluss der Alltags. Erst allmählich nimmt die Geschichtliche Fahrt auf, bis der Agent in die Höhle des Löwen wendring und feststellen muss, dass das organisierte Verbrechen sich noch ganz anderer Vergehen als nur dem Drogenhandel verschrieben hat. Die Zeit drängt – Handeln ist angezeigt. Wie es ausgeht, wird hier natürlich nicht verraten.

„So geht das schon seit Jahrzehnten bei den Nachbarn Böll und Zimmermann, zwei unterschiedliche Typen, die das Schicksal einer Lebensepoche zum Mitinsider gemacht hat: In tierischem Bärnisch lassen die beiden keine Gelegenheit aus, einander zu pustacken und zu triezzen – ohne dabei zu be-

bestre Freunde sind

heimgesucht wird. „Ich wolle gerade meinen Zweig polieren“, sagt Zimmermann, nachdem er den Verlust bewertet hat. Da kann sich Böll nicht mehr halten. „Deines was?“, fragt er zurück. Ja, so ist das mit Freunden: Was sich liebt, das neckt sich. All das sehr zur Heiterkeit des Publikums im voll besetzten Hennöfer Kurtheater.

Von Missbrauch bis Mobbing

Die Initiative Kunst hat in ihrer Ausstellung das Thema „Verd(r)eck“ vielfältig ausgedeutet von RALF KOMMOSSEN von GLAIVEW

Heimat. Mit einem hohen Anspruch die Initiative Kunst Heimat auf ihre Theernausstellung herangegangen. Sie wollte den Dreck aufdecken, in Gesellschaft, Politik und Wirtschaft, in Banken und Kirchen. „Verd(r)eck“ hatten die Initiatoren deshalb als Motto gewählt. Tatsächlich sind den 15 in Großbuchstaben über einem Kreuz. Auch

Rüdiger hatte eine Installation aufgebaut, „Vater vergebe ihnen nicht, denn sie wissen, was sie tun“ prangte in Großbuchstaben über einem Kreuz. Auch Rüdiger hatte eine Installation in der Mays Fabrik beteiligt, die dem Agenten den Eintritt ins Land ermöglicht. Sorgfältig hat der Autor „Machos“ beschrieben, die den Ton angehen im langsam fließenden Fluss der Alltags.

Erst allmählich nimmt die Geschichtliche Fahrt auf, bis der Agent in die Höhle des Löwen wendring und feststellen muss, dass das organisierte Verbrechen sich noch ganz anderer Vergehen als nur dem Drogenhandel verschrieben hat. Die Zeit drängt – Handeln ist angezeigt. Wie es ausgeht, wird hier natürlich nicht verraten.

SPEZIAL

Die Initiative Kunst hat in ihrer Ausstellung das Thema „Verd(r)eck“ vielfältig ausgedeutet

thobt er auf der Suche nach neuen Zielenfeldern mit einer Wissenskartei in die Paraderollen. „Nachbarn rechtfredet – Auge um Auge, Zaun um Zaun“ heißt die aktuelle Version des in den Gartenvorflanzten Komödienstrikots, dessen spontanes Bühnenbild aus einem Blümchen, einem Zaun und Klingelton absondert. In der Hoffnung auf Komplizen, meldet sich

„die Goldenen Kalb“ initiativ. Sie deckte Familiengeschichte auf, die unter dicken Schichten mit, die aus Blei verschwinden und schmerzvoll erst wieder ans Licht geholt werden müssen – Zeichen für Befreiung.

Lebensmittel, die wie Drecksäcken behandelt werden, gefälschte und verschlossene Kisten – der Schwingen, die den Menschenkörper zu beflecken scheinen. Einem Abnugelosen schließen sich scherhaft der Leibkasten, Gestalt mit Hörnern und lauter Zunge, die zugleich eine innere Spannung ins Bild setzt.

Im Gegensatz dazu wirken diese Werke wiederum fast bestechend – Gesichter mit geschlossenen Augen, sitzende Gestalten, die sich zu ruhen scheinen.

Die Ausstellung „Alban Stach“

zu sehen bis zum 18. Mai, geöffnet

sonntags von 13 bis 15 Uhr sowie

nach vorherigen telefonischen Verabredungen unter 0163/136 49

„Lohnar“ im blauen Haus auf Hauptstraße 119a, von Stachse – und Molter.

Zum Teil sind die Arbeitbenötigen auf die darstellende Kunst, zudem auch auf die Körperlichkeit und deren Ausdruck. Männer, Frauen, im Tanz gestreckte Körper, von ihnen ergibt sich ein nahezu (Über-)Menschlichkeit. Andeutungen von eingespielten Schwingen, die den Menschenkörper zu beflecken scheinen. Einem Abnugelosen schließen sich scherhaft der Leibkasten, Gestalt mit Hörnern und lauter Zunge, die zugleich eine innere Spannung ins Bild setzt.

Im Gegensatz dazu wirken diese Werke wiederum fast bestechend – Gesichter mit geschlossenen Augen, sitzende Gestalten, die sich zu ruhen scheinen.

Eine gekräuselte Putzflocke auf dem Windhals – das sind Künstlerin Museums Preise zum Thema „Kopfbedr““ ein, zu 90

zur Zeit

zu sehen bis zum 18. Mai, geöffnet

sonntags von 13 bis 15 Uhr sowie

nach vorherigen telefonischen Verabredungen unter 0163/136 49

(Walter)